

## Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Gencarkan Himbauan Kamtibmas dan Sosialisasi Pemilu Damai"

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Dec 1, 2023 - 10:01



*Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Gencarkan Himbauan Kamtibmas dan Sosialisasi Pemilu Damai"*

Sukabumi, 01 Desember 2023 - Hari Jum'at pagi ini, Polisi RW 02 Desa Lebaksari, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan yang menarik perhatian warga. Dipimpin oleh Bripta Dadang Suhendar, mereka gencar menyampaikan himbauan Kamtibmas dan mensosialisasikan Pemilu Damai Tahun 2024.

Giat yang berlangsung di Kp. Lenglangsari Rt.01/02 tersebut dimulai pukul 09.20 WIB dan berlangsung hingga selesai. Bripta Dadang Suhendar tidak hanya fokus pada pemahaman Pemilu Damai, namun juga mengingatkan warga terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Warga diminta untuk lebih berhati-hati dan waspada terhadap ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri dengan iming-iming gaji tinggi.

Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk menggiatkan ronda malam guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Polisi RW 02 ingin memastikan bahwa kehadiran Polri dapat memberikan manfaat langsung kepada masyarakat, membangun komunitas yang bermitra dalam upaya mencegah gangguan kamtibmas, menciptakan ketentraman, dan mendukung kualitas hidup masyarakat.

Dalam pelaksanaannya, Bripta Dadang Suhendar juga menerima informasi, saran, keluhan, atau curhatan dari warga masyarakat, sesuai dengan Program AA DEDE \_Presisi\_Curhat Dong. Semua kegiatan dilaksanakan dalam suasana aman dan kondusif, menunjukkan keterlibatan aktif Polisi RW 02 dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan lingkungan mereka.

Dalam kesempatan ini, Kapolsek Parakansalak, IPTU DODI IRAWAN, S.H., menyampaikan apresiasi atas upaya dan kerjasama yang terbangun antara Polisi RW 02 dan masyarakat. Semoga kegiatan ini dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan terhindar dari potensi tindak kriminal.